Comunidad de Trabajo Castilla y León-Norte de Portugal

NORCYL FRONTEIRA

Cooperación 2021 en la frontera NorCyl

COMUNIDAD DE TRABAJO

Castilla y León-Norte de Portugal, desde 2000

Apoyar a la Comunidad de Trabajo Castilla y León-Norte de Portugal, principal estructura institucional de cooperación en el territorio NorCyl. Este territorio se abre a Europa como un espacio de cooperación singular y de acción común.

FRONTERA PERMEABLE

Costes y complejidades de la cuestión fronteriza

Determinar los obstáculos fronterizos relevantes que limitan la cooperación transfronteriza en el territorio NorCyl, en especial los de naturaleza legal o administrativa. Reforzar la cooperación entre servicios públicos en áreas clave para la frontera NorCyl.

PRIORIDAD ESTRATÉGICA

Crecimiento y cohesión territorial

Identificar iniciativas que contribuyan a mejorar la integración en el territorio NorCyl. Promocionar actuaciones que refuercen una identidad transfronteriza común del territorio, reductora de las asimetrías existentes y de las fronteras invisibles que aún perduran.

TERRITORIO NORCYL

Socios comprometidos con el territorio

Co-gobernar. NORCYL FRONTEIRA tiene por socios a los respectivos gobiernos regionales: Junta de Castilla y León (Consejería de Transparencia, Ordenación del Territorio y Acción Exterior) y Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Norte (CCDR-N)

NORCYL FRONTEIRA

Un proyecto Interreg

El programa Interreg V-A España-Portugal (POCTEP) promueve proyectos de cooperación transfronteriza con el apoyo de la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

